

# ELENA FUENTES CASTRO

10 DE NOVIEMBRE DE 1975

## PREVISION DE TENDENCIAS MENSUALES

#### INTRODUCCION:

La incógnita del futuro ha supuesto una irresistible curiosidad para el hombre en todas las épocas, y de la mano de la numerología podremos conocer el rumbo que seguirán los acontecimientos que nos conciernen. Si conocemos anticipadamente la tendencia vibratoria de un determinado periodo podremos planificar nuestra vida y arriesgarnos cuando las vibraciones sean propicias, o frenar nuestras actividades si nos enfrentamos a un ciclo negativo.

El estar así preparados nos servirá, cuando menos, para sobrellevar con paciencia las malas épocas, sabiendo que son transitorias, y para sacarle partido a los períodos favorables.

Cada mes del año responde a un ritmo vibratorio único y especial que se modifica al mezclarse con las distintas vibraciones de nacimiento, de manera que un mismo mes del año será grata y felizmente inolvidable para algunas personas y fatídicamente recordado por otras.

Conviene resaltar que en algunos casos, y para algunas personas, las predicciones se cumplirán en su totalidad y para otras sólo en parte. La inclinación de los acontecimientos (buena o mala), si es siempre la misma, pero la acción puede centrarse en una u otra área de la vida de la persona.

También hay que aclarar que las predicciones se cumplirán mejor si el interesado es independiente, adulto o cabeza de familia que si está sujeto a otra autoridad, (padre,cónyuge, etc.), ya que los acontecimientos siempre se adaptan a la edad o la posición que la persona ocupa.

### Previsión para el mes de Enero de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 4

La curiosidad por probar formas alternativas de encarar la realidad, te llevará sin duda a buen puerto. No desaproveches ninguna oportunidad de desplegar alguna actividad distinta a las que conforman tu vida cotidiana. Los cambios serán consecuencia de una actitud positiva hacia lo nuevo y lo desconocido. Será el momento de replantear patrones de conducta que ya no resulten útiles, y reemplazarlos por actitudes de respeto hacia tu propia persona. Nuevos horizontes en el campo laboral, profesional y espiritual te aguardan, si es que te atreves a acercarte a ellos sin miedos ni reservas. La posibilidad de vivir una etapa de plenitud en el amor, depende sólo de la voluntad de compartir tus sueños y proyectos con tu pareja. No ocultes tus verdaderos deseos de crecer y de trasponer tus propios límites. Los días más favorables de este mes son los siguientes: 1, 2, 3, y 5

# Previsión para el mes de Febrero de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 5

Evita tomar decisiones apresuradas durante este mes. Es un momento clave para reflexionar sobre el rumbo que ha adquirido tu vida en general y optar por un sano compás de espera, en procura de la seguridad interior necesaria para tomar importantes determinaciones. Si las presiones externas determinan la orientación de tu propio camino -tanto en terreno afectivo como en el laboral-, la insatisfacción estará garantizada. Si te sometes a la voluntad ajena, pronto notarás como te autoperjudicas, aún contra tu voluntad. Procura ponerte en guardia ante aquellas personas a las que has ofrecido tu tiempo, tu trabajo, o tu fidelidad amorosa, alguna de ellas podría defraudarte.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 14, 15, 17 y 18

# Previsión para el mes de Marzo de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 6

Apela a toda tu energía y buena voluntad de la que te sientas capaz, para evitar que los impulsos desenfrenados dominen tus reacciones. Nadie notará que tienes razón si te expresas con violencia o te cierras rotundamente al diálogo.

Los trastornos en todos los ámbitos de tu vida pueden estar signados durante este mes en mayor medida por conflictos de escasa importancia; pero debes actuar con cautela en tu manera de dirigirte a los demás: un problema insignificante puede convertirse en un interminable malentendido, que acabe con una o varias relaciones. Recuerda que es muy importante para ti reconocer tus propios errores y saber pedir perdón. Los días más favorables de este mes son los siguientes: 16, 17, 19 y 20

#### Previsión para el mes de Abril de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 7

Durante este mes, una delicada tarea consumirá gran parte de tu vitalidad. Te convertirás en una pieza clave de un proceso de acercamiento, que sucede entre personas que merecen todo tu afecto. Esto puede ocurrir tanto en tu familia, como en el trabajo o en cualquier otro ámbito social en el que te muevas. Tu gran capacidad de contención cumplirá una misión importante en favor de otras personas; y esto, sin duda, te gratificará en gran manera. Pero iatención! No descuides tus propios proyectos por dedicar todo tu tiempo y atención a quienes te lo soliciten. Tu gran vocación de servicio puede ocultar el miedo a enfrentar tus propios desafios de vida. Si tu te conviertes en un ser inprescindible para los demás, es posible que te estés haciendo cargo de situaciones que no te corresponden en absoluto. Los días más favorables de este mes son los siguientes: 6, 7, 9 y 10

# Previsión para el mes de Mayo de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 8

Será un momento muy oportuno para que concilies tus anhelos con las posibilidades reales y concretas de llevarlos a cabo. Si logras vencer la dispersión, el pesimismo, la falta de perseverancia y la desidia, el triunfo estará en tus manos. Desempolva viejos proyectos abandonados, anímate a enfrentar la siguiente realidad: tu eres capaz de realizar todo cuanto te propongas, con o sin la ayuda de los demás. Si logras emprender con tenacidad lo que tienes hace tanto tiempo en mente, verás como pronto aparecen los colaboradores que necesitas, como por arte de magia. Pero comienza solo tu, sin buscar la colaboración previa. Recuerda que tus sueños te pertenecen exclusivamente a ti: no pretendas que otros los compartan.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 23, 24, 26 y 28

# Previsión para el mes de Junio de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 9

Una etapa de aprendizaje y cambios progresivos abrirá de lleno tu corazón y tu mente, ávidos de transformaciones positivas. El diálogo sincero y profundo con todo tu entorno afectivo te demostrará que, a veces, tiendes a exagerar o sobredimensionar tus problemas reales. La comunicación con tu pareja resultará óptima y te aportará nuevos puntos de vista sobre antiguos conflictos. Lo peor que puedes hacer en estos momentos es cerrarte y desestimar la capacidad de comprensión de quienes te rodean. Encontrarás un camino alternativo a cada obstáculo que se te presente y notarás que todo se transforma en la misma medida que tu tambien cambias. Anímate a manifestar todo aquello que te disgusta de tu relación amorosa y atrévete a ser la persona íntegra y osada que deseas ser. No juegues a ser víctima del destino: ya no te dará ningún resultado.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 3, 6, 8 y 9

# Previsión para el mes de Julio de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 10

Tus facultades intelectuales se encontrarán en un momento óptimo, razón por la cuál tendrás la oportunidad de decidir muy certeramente sobre asuntos financieros, laborales y profesionales. Cada esfuerzo que realices tendrá su compensación, de modo que será conveniente que explotes todos tus talentos naturales y te esfuerces por adquirir esperiencia y seguridad en todo aquello que no dominas. Sin embargo, deberás tener especial cuidado con las actitudes ingenuas o confiadas, porque correrás el riesgo de ser estafado en tu buena fe. La intuición puede fallar, especialmente cuando está cargada de deseos de confiar plenamente en los demás.

Es posible que se produzcan desilusiones amorosas; éstas serán producto de las fantasías que tu tienes sobre un ser enigmático, que no siente ni piensa tal como tu lo imaginas.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 10, 11, 25 y 2

# Previsión para el mes de Agosto de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 11

Las obsesiones y las exigencias no serán bienvenidas en tu vida cotidiana. Se presentarán conflictos relacionados con la insistencia de imponer tu propia voluntad a quienes te rodean, sean éstos amigos, compañeros de trabajo o familiares.

Si muestras flexibilidad y disposición para poder llegar a acuerdos razonables en pos del bien común, no tendrás enemigos ni te apartarán de los proyectos colectivos. Notarás con sorpresa que tu entorno más cercano no comparte tus puntos de vista sobre determinadas cuestiones; entonces la opción que se te presentará será entre abrir tu corazón o continuar aislándote del sentir y pensar de los demás. Tu desempeño laboral será más reconocido y mejor recompensado si te esfuerzas en no demostrar constantemente que tu eres superior a los demás. Piénsatelo.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 11, 15, 16 y 23

#### Previsión para el mes de Septiembre de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 12

Se presentará una oportunidad única de resolver problemas pendientes en todos los aspectos de tu vida. Aprovéchala para poner fin a viejos problemas legales, laborales o de vivienda que entorpecen tu vida cotidiana. En el amor, tambien tendrás una inmejorable ocasión de finalizar con todo aquello que te angustia. No dejes pasar nada: manifiesta toda preocupación que te aqueje con respecto a tu pareja, olvídate de viejos rencores y prepárate para una vida nueva, alejada del sufrimiento vocacional. Será un tiempo de balance, el fin de un ciclo. Si consideras que no estás al lado de la persona adecuada para construir tu felicidad, no experimentes más miedos: decídete a terminar con la relación. La soledad resultará más constructiva que una compañía insatisfactoria. Los días más favorables de este mes son los siguientes: 1, 2, 29 y 30

### Previsión para el mes de Octubre de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 1

Será un mes propicio para tomar decisiones importantes y para desarrollar cualquier actividad relacionada con la superación personal. Acepta todos los desafíos que se te presenten, especialmente aquellos que tu intuición te indique que determinarán positivamente tu vida futura. En el amor, no dejes nada librado al azar; una conversación a tiempo puede evitar desagradables sorpresas o situaciones violentas. Llegará el momento de elegir entre una situación de pareja desapasionada, cómoda y estable, y la posibilidad de enfrentar con valentía la vida solitaria.

El cultivo de la propia vida interior te permitirá comprender que no es posible estar en relación de armonía e integridad con otras personas, si primero no te encuentras a gusto con tu propio yo.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 8, 11, 13 y 14

#### Previsión para el mes de Noviembre de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 2

Será una excelente etapa para desarrollar tareas en equipo, ya que podrás demostrar tu capacidad de integración y colaboración. Descubrirás una faceta inexplorada de tu personalidad ejerciendo un liderazgo involuntario, totalmente respaldado por tus acertadas iniciativas. En la vida familiar en general, especialmente en la de pareja, vivirás un clima de comprensión y respaldo mútuo que favorecerá el alivio de tus tensiones. Resultará imprescindible que ejercites tus dotes diplomáticas para alejar una persona -tan poderosa como falta de escrúpulos- que intentará sacar provecho de tu trabajo o de tu buena fe. No te desanimes con los comentarios de quienes critican tus nobles esfuerzos por combatir las injusticias; tu único juez será tu propia conciencia, y es con ella con la que deberás estar en paz. Los días más favorables de este mes son los siguientes: 15, 16, 18 y 19

#### Previsión para el mes de Diciembre de 2021

Este mes está bajo la vibración del nº 3

Una marcada tendencia hacia el desarrollo espiritual e intelectual gobernará tu vida en estos días. Invierte todas tus energías en tu mejor capital: tu propia riqueza interior.

Una visión más optimista del mundo te permitirá liberar toda tu creatividad y ponerla al servicio de una subsistencia menos rutinaria y más apasionante. La vida amorosa será intensa, plagada de desconocidas y placenteras sensaciones que renovarán el placer de estar juntoa tu pareja. Una sexualidad sumamente activa será la vía de comunicación que complementará esta formidable unión espiritual. No retrases ninguna decisión relacionada con la posibilidad de estudiar algo nuevo, retomar una carrera abandonada o perfeccionarte en tu especialidad. Dispondrás de un coraje y de una fuerza de voluntad inusitados.

Los días más favorables de este mes son los siguientes: 21, 22, 24 y 28

#### NOTA:

Para algunas personas las predicciones descritas se cumplirán en su totalidad, y para otras sólo en parte, aunque en todos los casos sí que se manifestará la característica que define el periodo estudiado.

Aparte de este elemento imprevisible (que no anula los pronósticos, sino que sólo hace que se cumplan total o parcialmente), las posibilidades de que los acontecimientos se realicen o no dependen de otros factores tales como que la persona actúe inteligentemente, no sólo al comienzo de cada ciclo, sino que proceda siempre como le aconseja la tendencia vibratoria.

La numerología, al permitirnos entrever nuestro futuro, nos da la llave que abre la puerta a nuestra realización personal, y además, nos demuestra que usándola, podemos luchar contra las condiciones adversas de nuestra vida. También nos enseña a sintonizar con el ritmo cósmico, convirtiéndonos así en los auténticos dueños de nuestro destino.